



EUROPÄISCHE UNION
Investition in unsere Zukunft
Europäischer Fonds
für regionale Entwicklung

arenz
Plastifizier- und
Verschleiß-Technik

Gefördertes Projekt zur Steigerung der Ressourceneffizienz mit LEAN

Das Unternehmen Arenz GmbH führt im Zeitraum von 2018 bis 2020 zur Schonung von Ressourcen und Umwelt ein Projekt zur Steigerung der Ressourceneffizienz am Standort Meckenheim durch. Das Projekt zielt auf die Reduktion von Energie / Material / Transport & Verpackung. Durch LEAN Methoden sollen Maßnahmen zur Energie- und Material sowie –Transport & Verpackungseinsparung für die Arenz GmbH erarbeitet werden.

Das Projekt wird gefördert durch die Europäische Union mit Mitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung und unterstützt vom Landesamt für Natur, Umwelt und Verbraucherschutz Nordrhein-Westfalen und der Effizienz-Agentur NRW.